

An: PR	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: GR
Bem. / Frist:	18. NOV. 2015	Vis: <i>flh</i> Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	Reg. Nr.	Via:

Riehen 18. November 2015

Daniel Hettich, LDP

14-18.593.01

### Interpellation Weihnachtsbeleuchtung

Beim abendlichen Spaziergang durch den neu gestalteten Dorfkern stellt man mit Schrecken fest: in Riehen ist schon Weihnachten! Die öffentliche Weihnachtsbeleuchtung ist teilweise montiert und schon brennt sie auch. Dass es für das Einrichten etwas Vorlauf braucht ist verständlich, aber bei der Inbetriebnahme wären etwas mehr Sorgfalt und Koordination zu wünschen.

Ich bitte den Gemeinderat um eine Beantwortung folgender Fragen:

1. Hat der Gemeinderat Einfluss auf die Weihnachtsbeleuchtung und deren Inbetriebnahme inkl. dem Weihnachtsbaum vor dem Gemeindehaus?
2. Liesse sich das Einschalten der Belichtung nicht zum 1. Adventwochenende verlegen, mit einem offiziellen feierlichen „Einschalten“ wie es Basel pflegt, vielleicht auch mit einer kleinen Feier?

Freundliche Grüsse

Daniel Hettich

